

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

## COMUNICADO Nº 008-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Feliz Día del Maestro

Durante muchos años, el docente peruano ha batallado contra la indiferencia del Estado. Su labor y su vocación forjaron en él un espíritu de combate que supo hacerle frente a las inclemencias del tiempo, la distancia y la ingrata paga. ¿Cuánto futuro han ido sembrando en nuestras las lejanas escuelas donde ningún profesional osó llegar jamás? Quizá nunca logremos saberlo.

Hoy se celebra en todo el país el día del Maestro, este día fue instaurado recordando que un 06 de julio el Libertador José de San Martín fundó la primera Escuela Normal de Varones en 1822. Esta noble labor, fue reconocida en todas las culturas y civilizaciones. "Amautas" fueron llamados durante el imperio de los Incas.

Asimismo, su labor trascendió lo rutinario cuando salieron a luchar por el retorno de la democracia en durante los 70. El magisterio fue un baluarte donde se defendió, centímetro a centímetro, los derechos y la libertad de los peruanos. Por ello, no hay lugar en el país donde no se recuerde los nombres de: Antonio Encinas, Francisco Izquierdo Ríos, Emilio Barrantes, Horacio Zevallos, Maro Florián, etc.

Lamentablemente, los últimos gobiernos nacionales han ido socavando la imagen de los docentes. Acusaciones nefastas que buscaron tachar de mediocre esta digna profesión, son la consecuencia inmediata de la ausencia de un proyecto nacional que englobe el problema de educación desde todas sus aristas. No se podrá tener el tan ansiado desarrollo mientras se siga postergando el apoyo a la educación y a los maestros.

Teniendo en cuenta ello, el Gobierno Regional Cajamarca ha apostado por la educación en la región. Los 1300 jardines de infancia que se han creado son prueba de ello. Además, el importante avance que hemos tenido en las últimas pruebas censales, también indican que el salto no solo es cuantitativo sino cualitativo.

Aprovechamos la oportunidad para saludar al Maestro en su día y para reafirmar nuestro firme compromiso de que daremos por los niños de nuestra región todo nuestro esfuerzo porque creemos que educar es sembrar futuro.

Cajamarca, 06 de julio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

Jr. Santa Teresa de Journet Nº 351-La Alameda Teléfono: N° 076 – 599000 ANEXO 1058